
  

 

RIテーマ The Majic of Rotary「ロータリーのマジック」 
地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」 

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 
 

幸手ロータリークラブ 

国際ロータリークラブ第2770地区 第7グループ 

第 2658回 2024.7.10  
 
ビジター紹介  

① 1.幸手市スポーツ少年団本部長       根岸孝治   （ねぎし こうじ）様 
② 2.幸手子育て支援ねっとわーく副代表    由川照美  （よしかわ てるみ）様 
③ 3.May's garden 代表          野川 真理子（のがわ まりこ）様 
留学生紹介  

1.青少年交換留学派遣候補生（スイス派遣）芦葉泰斗 （あしば たいと）君  
 2.   〃      お母様      芦葉奈保美（あしば なおみ）様   

 
結婚記念日祝近藤会員・誕生祝 中村会員   助成金進呈 スポーツ少年団 根岸様 

 
助成金進呈 子育てねっとわーく 由川様   助成金進呈 フードパントリー 野川様 

 
 



会長挨拶 
宮田 充 会長 

皆さんこんにちは、 
幸手市スポーツ少年団本部長 根岸孝治様、 
幸手子育て支援ねっとわーく副代表 由川照美様、 
May's garden 代表 野川 真理子様、    
青少年交換留学派遣候補生(スイス派遣)芦葉泰斗
君 
お母様 芦葉奈保美様 
本日はようこそ幸手ロータリークラブへお越しい
ただきありがとうございます 
 
先日の例会会長挨拶を聞いていただけなかったの
で今日はよろしくお願いします。 
オリンピックと夢について話したいと思います。 

 
私はオリンピックに出ることが子供のころからの夢でした。 
幼いころから柔道をやっていて、その夏、インターハイ準優勝した県内の高校へ進学しました。高校に入
ると全国レベルの選手たちの間でもまれて実力的にも精神的にも鍛えられました。夢に向かって頑張り
経験したものは何よりにも代えがたい財産になりました。 
 
青少年交換留学派遣候補生(スイス派遣)芦葉泰斗(あしば たいと)君もこの夏夢に向かって羽ばたいてい
くと思いますが、留学できるありがたさに感謝して頑張っていただきたいと思います。時には苦しいこ
とや、帰りたくなる時もあるでしょうけど夢を思い出し、あともう少しだけ頑張ってみてくださいね。 
 
僕はこのタイミングでこのような役職を拝命し受けた使命を今まざまざと感じてます。1 日 1 日を大切
に楽しんでいきたいと思っております。 
 
私のクラブテーマは、「楽」Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーではない広げよう奉仕の
輪！！ 
楽という言葉はとらえ方次第ではいかようにも変化します。 
 
この言葉に嘘が無いように活動していくことをここにいる方々と夢に向かって進んでいきたいと思いま
す。 
僕の今の夢はこの一年間幸手ロータリーの会長としてみなさと共に楽しみたいと思います。 
 
本日はどうぞよろしくお願いいたします。 
 

 
 
 
 
 

 



幹事報告 
山本太輔 幹事 
 

 

ニコニコＢＯＸ 
結婚記念日祝ありがとうございました。近藤会員 
誕生日祝ありがとうございました。柳沼会員・関会員・中村会員 
家族の中で良いことがありました。幸せのおすそわけです。柳沼会員 
今年度宜しくお願い致します。山本幹事 
宮田会長、山本幹事 1年間頑張ってください。三牧さん再入会おめでとうございます。山口会員・谷野会員 
中村会員・小山会員・佐伯会員・井上会員・小川会員 
根岸様、由川様、野川様今後ともに奉仕活動頑張ってください。泰斗君クラブ皆で応援しています。紙本会員 
皆さん元気に‼『楽』しみましょう。芦葉会員 
本新人の三牧です。三牧会員 

 

 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX            本日の出席者数 
            

     

 

 

 

 

議    題 
 

内   容 

地域団体助成金について 
スポーツ少年団・子育てねっとわーく・フードパントリー 各 30,000円 
野球・サッカー 各 50,000円 

駅前美化活動について 
7月 24日（水）11：00 駅前東口プランター花植え 
        12：00 昼食 すずや 

納涼例会について 8月 28日（水）19：00 東京ビアレストラン 

青少年交換留学派遣生について 
芦葉泰斗君 
8月 1日（木）  6：30 幸手市役所習合お見送り 
        10：45 成田空港より出発 

青少年交換留学来日生について 
サミラミュラーさん 
8月 25日（日） 8：05 成田空港着 

事務局給与について ベースアップ 

7月ロータリーレート 1ドル 161円 

  

 合  計 累  計 

ニコニコＢＯＸ 76,000 715,000 

結婚記念日祝 3,000 3,000  

ビジターフィー 0 7,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 3 名) 

28 名 出席者 21 名  



派遣候補生挨拶 
芦葉泰斗君（スイス派遣） 

こんにちは、2024-25年度、幸手ロータリークラブ
様スポンサーの元スイスに派遣していただく派遣候
補生の芦葉泰斗です。この度はこのような機会を設
けて下さり誠にありがとうございます。派遣開始ま
で残すところ 3週間と 1日でこの壇上でスピーチを
する最後の機会となります。私の父のスピーチも無
くなり寂しい気持ちもありますが、長くなりすぎな
いよう私らしく元気にスピーチしたいと思います。 
私の顔を見てください。どうでしょうか、半年ほど
前、私がこの壇上に初めて立たせていただいた時と

比べて、少しは凛々しくこれからスイスに行く男の顔になったでしょうか。 
 
私はこれまで、派遣候補生として勉強会や多くのイベントに参加させていただきました。その中で、プ
レゼンや時事問題に関するスピーチ、ボランティア活動を通し、素晴らしい人間関係の中で人として成
長することができました。 
普通の学校生活を送っていたら出会うことは絶対に出会わなかった、インバウンド学生や、ローテック
スの方々から、もの凄いエネルギーと行動力を見せつけられ刺激を貰いました。 
また、1年間辛い事も楽しい事も共にしてきた一生の友である同期のアウトバウンド学生と出会い自分
の人生がより良くなることを確信しています。そんな人間が今の芦葉泰斗であり、これからの未来に希
望を抱いている私の顔は、少しだけ凛々しくなっているのではないかと自負しています。 
 
さて、長々と話して私の悪いところが出てしまっては困るので出国前最後に私の決意をここに表明しま
す。私はこの 1年間。日本に溢れる竹のように強くまっすぐに成長し、
責任を持って派遣生活を送ることを誓います。 
結びになりますが、幸手ロータリークラブの皆様、青少年交換にご支援、
ご協力くださり本当にありがとうございました。一年後またここでお話し
できることを楽しみに最後のご挨拶とさせていただきます。 
Danke 
Auf Wiedersehen 
ありがとうございました。 
また会いましょう。 

 


